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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Linden-Limmer  (zur Kenntnis)

 

 Nr.

 Anzahl der Anlagen

 Zu TOP

Antwort

15-1334/2011 F1

0

8.2.2.

Antwort der Verwaltung auf die
Anfrage Abholzungen Grünzug Rampenstraße
Sitzung des Stadtbezirksrates Linden-Limmer  am 22. 06.2011
TOP 8.2.2.

Auf die Anfrage DS 15-0574/2011 vom 30.03.11 bezüglich der Baumfällungen im Grünzug 
Rampenstraße antwortete die Verwaltung, dass sie aufgrund eines laufenden Verfahrens 
keine weitere Auskunft zu den Abholzungen geben könne.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Wie ist der aktuelle Stand des Verfahrens?
2. Sind Wiederaufforstungen geplant?
3. Was plant die Verwaltung, um zu verhindern, dass sich derartige Abholzungen in Zukunft 
wiederholen?

Antwort
Zu 1.:
Zum Ordnungswidrigkeitsverfahren kann weiterhin keine Auskunft gegeben werden.

Zu 2.:
Für die beseitigten Gehölze sind Ersatzpflanzungen vorgesehen.

Zu 3.:
Um zukünftig ordnungsgemäße Grünarbeiten sicherzustellen wird die Verwaltung eine 
Abstimmung der erforderlichen Maßnahmen vornehmen. Diese Maßnahmen beinhalten 
sowohl das Ziel, den Grünstreifen in einem möglichst naturnahen Zustand dauerhaft zu 
erhalten als auch den Erhalt der Bahngleise für eine eventuelle spätere Nutzung. 

18.62.10
Hannover / 22.06.2011


